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日程第１　一般質問について 　

　２３番　伊　波　一　男

　　　１．「中山王察度生誕７００年」記念事業について

　　　　

　　　２．市道中原７号宜野湾中学校前の街路樹整備について　　

　　　３．交通弱者対策としてのデマンドタクシー導入について

　　　４．家庭ごみの門前収集の進捗について

　　　５．障がい者相談支援事業について

　　　６．待機児童解消の進捗について

　　　７．資源ごみ（古紙）回収団体報奨金制度について

　　　８．新型コロナウイルス感染対策と支援策について

　　　　（１）小中学校の感染予防対策の状況を伺う

　　　　（２）支援策の効果等と今後の支援策を伺う

　　　　　　　（第  ８  号）令和２年１２月２２日（火）　　　〃　　
　　　　　　　（第  ７  号）令和２年１２月２１日（月）　　　〃　　

第４３１回宜野湾市議会定例会議事日程表

　　　　　　　（第  ３  号）令和２年１２月１５日（火）午前１０時　　　開議
　　　　　　　（第  ４  号）令和２年１２月１６日（水）　　　〃              
　　　　　　　（第  ５  号）令和２年１２月１７日（木）　　　〃　　　  　　
　　　　　　　（第  ６  号）令和２年１２月１８日（金）　　　〃　　　　
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　　４番　又　吉　　　亮

　　　１．宜野湾美ら海体験・ＰＲ事業について

　　　２．特定不妊治療に対する取組について

　　　３．新生児子育て応援給付金事業について

　　　４．中小企業等の振興について

　　　　（１）事業承継の支援強化を伺う

　　　５．防災士養成講座の実施について

　２４番　岸　本　一　德

      １．重層的支援体制整備事業について

　　　２．子育て世代包括支援センターの設置について

　　　３．交通安全対策について

　　　　（１）児童生徒の登下校時における交通事故の実態及び交通安全指導の

　　　　　　　徹底について伺う

　　　　（２）白線が消えている横断歩道、停止線などの対策を伺う

　　　　（３）ＪＡおきなわ・はごろも支店前交差点（マリーナ通り線と宇地泊

　　　　　　　東線との十字路）における事故発生件数の実態及び同交差点の事

　　　　　　　故防止策としての信号機設置を伺う

　　　　（４）大山６丁目７番２５号付近の丁字路カーブミラーの設置について

　　　　　　　伺う

      ４．第４次宜野湾市障がい者基本計画の取組について

　　　５．高齢者のフレイル対策及び第７期宜野湾市高齢者保健福祉計画・介護

　　　　　保険事業計画について

　　　６．新型コロナウイルス感染症対策の新たな支援策について

　　　　（１）ＰＣＲ検査の拡充について伺う

　　　　（２）認可外保育施設及び放課後児童クラブに対する取組を伺う
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　　　７．包括的ＩＴアウトソーシングの取組について

　　　８．宜野湾海浜公園屋外劇場からトロピカルビーチへ続く歩道の照明灯を

　　　　　早朝６時から約１時間点灯することについて

　　３番　平 安 座 　武志

      １．新型コロナウイルス感染症対策について

　　　　（１）地方創生臨時交付金を活用した事業について伺う

　　　　（２）感染者の現状を伺う

　　　２．普天間飛行場負担軽減推進会議（作業部会）について

　　　３．老朽化した学習等供用施設について

　　　４．火災発生の現状と予防対策について

　２５番　桃　原　　功

　　　１．基地行政について

　　　　（１）基地周辺で検出された高濃度のＰＦＯＳ等が米軍由来と断言でき

　　　　　　　ない根拠を伺う

　　　　（２）市消防本部と米軍消防の消防相互援助協約について伺う

　　　　（３）わかたけ児童公園の池の土砂撤去について伺う

　　　　（４）住宅地上空での米軍機訓練について伺う

　　　２．西普天間住宅地区の造成工事について

　　　　（１）県道との高低差への対応について伺う

　　　　（２）工事で生じた土砂の処理について伺う
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　　２番　伊　佐　文　貴

　　　１．大山小学校周辺の交通安全対策について

　　　　（１）登校時における安全対策を伺う

　　　　（２）交通安全立哨者に対する研修について伺う

　　　２．妊産婦の産前・産後ケアについて

　　　３．西海岸地域の観光産業への支援について

　　　　（１）宜野湾美ら海体験・ＰＲ事業について伺う

　　　　（２）浦添・宜野湾漁協と連携した新たな特産品づくり及び漁業従事者

　　　　　　　に対する支援について伺う

　　　４．小中学校の児童生徒数増加に対する今後の計画について

　　　５．認知症高齢者等おかえり支援ネットワーク事業について

　　　６．ＲＰＡ・ＡＩ－ＯＣＲ活用による業務効率化等の共同実証実験の実施

　　　　について

　　　７．旧愛誠園跡地の利用について

　１４番　真 喜 志　晃一

　　　１．キャッシュレス推進の取組について

　　　　（１）キャッシュレス対応券売機の導入を求める

　　　　（２）市内商店に対しキャッシュレス決済推進の取組をした際のキャッ

　　　　　　　シュバック補助について伺う

　　　２．各小中学校への新型コロナウイルス感染症対策予算２００万円の執行

　　　　　予定について

　　　３．こども医療費無償化について

　　　４．部活動指導員制度の活用について

　　　５．ＩＣＴ支援員の増員について
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　　　６．通学路の交通安全対策について

　　　７．障がい者相談支援事業について

　　　８．新型コロナウイルス感染症対策について

　　　　（１）ぎのわんビジネスサポートセンターの設置を求める

　１３番　山　城　康　弘

　　　１．騒音防止工事への助成について

　　　　（１）学校及び学校に類する施設への助成を伺う

　　　　（２）防音事業関連維持事業について伺う

　　　　（３）一般住宅への助成について伺う

　　　２．生活保護事業及び受給者への自立支援策について

　　　３．沖縄子供の貧困緊急対策事業について

　１５番　知　念　秀　明

　　　１．新型コロナウイルス感染症対策について

　　　　（１）感染防止対策について伺う

　　　　（２）ぎのわん中小事業者応援助成金事業について伺う

　　　　（３）市独自のプレミアム付き商品券の販売について伺う

　　　２．都市計画決定道路及び公園事業について

　　　３．（仮称）大謝名・真志喜線延伸線（喜友名から真志喜まで）の整備

　　　　　計画について　　

　　　４．ＰＦＡＳの汚染対策について

　　　　（１）高濃度の数値が計測された地域（喜友名泉）への対応について

　　　５．仮設避難港の整備計画について

　　　６．コミュニティバスの導入について

　　　７．市民図書館の整備について
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　１２番　宮　城　　克

　　　１．市役所各種サービスのオンライン化について

　　　　（１）窓口の待ち時間及び利用者数のオンライン確認について伺う

　　　　（２）窓口相談のオンライン予約について伺う

　　　　（３）イベント告知を含めた駐車場の空き状況のオンライン確認について

　　　　　　　伺う

　　　２．市道宜野湾１１号道路整備について

　　　　（１）本線の進捗状況を伺う

　　　　（２）佐真下ゲート前の進捗を伺う

　　　　（３）中原進入路の進捗を伺う

　　　３．コミュニティバス運行事業について

　　　４．新型コロナウイルス感染症に関する経済支援策の進捗及び今後の予防

　　　　　策について

　　　５．生活道路の交通安全対策及び道路整備について

　　　　（１）市道中原野嵩１号の交通安全対策について伺う

　　　　（２）サンエー喜友名店前に横断歩道の設置を伺う

　　　　（３）市道新城１６号の歩道整備について伺う

　　　６．新城区公民館の建て替えについて

　１６番　米　須　清　正

　　　１．新型コロナウイルス感染症対策について

　　　　（１）市独自のプレミアム付き商品券の販売について伺う

　　　　（２）認可外保育園及び学童クラブへの感染者・濃厚接触者情報の提供

　　　　　　　について伺う

　　　　（３）市民への感染者状況の情報提供について伺う

　　　２．空き家対策について

　　　　（１）空き家の定義を伺う

　　　　（２）空き家の件数を伺う

　　　　（３）平成３０年度に実施した宜野湾市空家等実態調査の結果を伺う

　　　　（４）空き家の判断基準について伺う

　　　　（５）今後の空き家等対策を伺う
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　　　３．市道長田１号の環境整備について

　　　　（１）かりゆし団地前から琉大北口間の道路整備を伺う

　　　　（２）かりゆし団地前のバス停標識の撤去及び移設について伺う

　　　　（３）沖縄自動車道沿いの環境整備について伺う

　　　４．各小中学校の特別支援学級数・児童数について

　 　　　　（１）学年別の特別支援学級と児童数を伺う

　　　　（２）各学校への支援員配置数を伺う

　　　　（３）教室の不足について伺う

　１１番　石　川　　慶

　　　１．西海岸周辺地域活性化に向けた取組について

　　　　（１）ぎのわんゆいマルシェ内、ＪＡ宜野湾ファーマーズマーケット

　　　　　　　はごろも市場撤退による影響と今後の計画について伺う

　　　　（２）西海岸の美しい海を活用した観光振興について伺う

　　　　（３）仮設避難港周辺整備の現状と今後の計画について伺う

　　　　（４）伊佐護岸整備の進捗状況を伺う

　　　　（５）大山地区土地区画整理事業について伺う

　　　　（６）大山地区内の農業振興について伺う

　　　２．沖縄振興特別推進交付金（一括交付金）ソフト事業について

　　　３．地デジ受信障害対策について
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　１７番　伊　佐　哲　雄

　　　１．嘉数高台公園施設整備事業について

　　　　（１）整備事業の概要を伺う

　　　　（２）地域住民や公園利用者のコンセンサスを取ったか伺う

　　　　（３）約１，４００平方メートル（４２０坪）、５０台収容の駐車場を

　　　　　　　整備する必要性を伺う

　　　　（４）東側緑地帯を遊び場として利用している園児の安全確保について

　　　　　　　伺う

　　　　（５）バス用駐車場を整備する目的を伺う

　　　　（６）多目的広場の芝生植栽と整備を求める

　　　　（７）災害時における避難場所として多目的広場に公共汚水桝の設置を

　　　　　　　求める

　　　　（８）現駐車場側道路へ右折する車両の安全確保を求める

　　　２．市道嘉数７号の歩行者安全対策について

　　　　（１）旧森永アイスクリーム工場前への横断歩道の設置を求める

　　　　（２）観光バス駐車時の歩行者の安全対策を求める

　　　３．グリーンベルトによる交通安全対策について

　　　　（１）グリーンベルトの設置目的と道路利用者への周知について伺う

　　　　（２）嘉数１丁目４番付近のグリーンベルトの現状認識を伺う

　　　　（３）市道嘉数８号（嘉数４丁目～３丁目）のグリーンベルトの安全性

　　　　　　　を伺う

　１０番　宮　城　　司

　　　１．公有財産の有効活用について

　　　　（１）し尿処理施設「清水苑」の跡地利用計画を伺う

　　　　（２）県下水処理場の緩衝緑地帯（グリーンベルト）の有効活用について

　　　　　　　伺う

　　　　（３）公有財産の活用方針を伺う

　　　２．「沖縄自治体クラウド・デジタルファースト共同宣言」について

　　　３．真志喜中学校運動場への手洗い場設置について

　　　４．伊利原市営住宅の防災対策について
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　　　５．一般廃棄物を事業系と家庭系に分けることについて

　１８番　屋　良　千枝美

　　　１．「中山王察度生誕７００年」記念事業について

　　　　（１）察度王生誕７００年をテーマにした企画・展示会等の取組計画

　　　　　　　を伺う

　　　　（２）２０２１年はごろも祭りを察度王生誕７００年をテーマに開催

　　　　　　　できるか伺う

　　　　（３）児童生徒に対する察度王の歴史・文化の啓発について伺う

　　　２．市指定文化財野嵩石畳道の保護・活用について

　　　３．妊産婦の産前・産後ケア制度の充実について

　　　　（１）産婦健康審査の取組状況を伺う

　　　　（２）母子に対する心身のケアや育児サポート支援の在り方を伺う

　　　　（３）「マイ助産師制度」の導入や必要性について伺う

　　　４．米軍機の爆音等による騒音被害と危険性から市民を守る対応の在り方

　　　　　について
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　　９番　濱　元　朝　晴

　　　１．宇地泊第二土地区画整理事業について

　　　　（１）進捗状況を伺う

　　　　（２）公園及び遊歩道の整備状況を伺う

　　　２．宇地泊区自治会駐車場の確保について

　　　３．宇地泊区自治会前の信号機設置について

　　　４．宇地泊地区住居表示整備事業について

　　　５．県営大謝名団地周辺の整備について

　　　　（１）県営大謝名団地３号棟整備の進捗状況を伺う

　　　　（２）団地内道路の整備状況を伺う

　　　　（３）防災倉庫の設置を求める

　　　６．大謝名児童センター複合施設化に向けた進捗状況について

　　　７．浦添北道路開通に伴う国道５８号宜野湾バイパスの改善について

　　８番　宮　城　　力

　　　１．高齢者と乳幼児に対する新型コロナウイルス感染防止対策について

　　　２．障がい者就労施設の現状について

　　　３．高齢者外出支援のためのデマンドタクシー等の導入について

　　　４．部活動を担当する教職員の負担軽減について

　　　５．卓球普及に向けた取組について

　　　　（１）公民館等に設置されている卓球台について伺う

　　　　（２）児童生徒への卓球普及の取組を伺う

　　　　（３）高齢者や障害者への卓球普及に向けた取組を伺う

　　　６．基地行政について

　　　　（１）緑ヶ丘保育園の部品落下事故調査の進捗状況を伺う

　　　　（２）米軍機の飛行ルートについて伺う
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　２０番　呉　屋　　等

　　　１．新型コロナウイルス感染症に関する支援策について

　　　　（１）感染防止への取組について伺う

　　　　（２）今後の市民・事業者への支援策について伺う

　　　２．特別支援学級の現状とＩＣＲ支援システム導入について

　　　３．西普天間住宅地区土地区画整理事業の進捗状況について

　　　　（１）造成工事の進捗を伺う

　　　　（２）周辺道路を含めた現状と今後の取組を伺う

　　　４．粗大ごみの回収状況と今後の取組について

　　　５．普天間の崖崩れへの対応について

　　　６．自動販売機の売上げを活用した市庁舎への防犯カメラの導入について

　　　７．都市計画道路３・４・７１号普天間線整備事業の進捗状況について

　　　　（１）物件調査、物件・土地・建物補償の進捗を伺う

　　　　（２）地区計画決定について伺う
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　　７番　宮　城　政　司

　　　１．社会教育への取組について

　　　　（１）社会教育についての認識を伺う

　　　　（２）新型コロナ禍での社会教育関係団体への支援状況を伺う

　　　２．市ホームページ及びＳＮＳの活用について

　　　　（１）市ホームページの活用状況を伺う

　　　　（２）ＳＮＳの活用状況を伺う

　　　３．基地行政について

　　　　（１）普天間基地からの騒音被害への対応を伺う

　　　　（２）地デジ受信障害対策工事について伺う

　　　４．有機フッ素化合物への対応について

　　　　（１）市内で確認される有機フッ素化合物と当局の取組を伺う

　　　５．市道宜野湾１１号の整備状況について

　　　　（１）進捗状況と今後の計画を伺う

　２１番　平　良　眞　一

　　　１．空家等対策計画について

　　　２．防災行政無線及び自治会広報設備について

　　　　（１）防災行政無線デジタル化の進捗状況を伺う

　　　　（２）自治会の利活用について伺う

　　　　（３）自治会の広報設備等への補助について伺う

　　　３．我如古４丁目２２番３号付近の冠水対策について

　　　４．志真志小学校通学路のハブ対策について

　　６番　上　里　広　幸

　　　１．新型コロナ禍での待機児童対策について

　　　　（１）待機児童対策の内容や私立保育連絡協議会との連携を伺う
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　　　２．家庭ごみの分別方法の周知について　

　　　　（１）ごみの減量化及び再資源化の推進について伺う

　　　３．愛知区内の冠水対策について

　　　　（１）愛知１丁目１１番付近の整備状況を伺う

　　　　（２）愛知１丁目９番付近の整備状況を伺う

　　　　（３）神山１丁目３番付近の整備状況を伺う

　　　４．公立学校トイレ洋式化の進捗状況と今後の計画について

　　　５．幼稚園、小中学校の児童数及び学級数の現状について　

　　　６．特別支援学級の児童生徒及び支援員の現状について

　２２番　桃　原　　朗

　　　１．市道宜野湾１１号の進捗状況について

　　　２．普天間地区の小中学校施設整備について

　　　　（１）普天間小学校校舎増改築事業について伺う

　　　　（２）普天間第二小学校の施設整備について伺う

　　　　（３）普天間中学校の施設整備について伺う

　　　３．西普天間住宅地区土地区画整理事業について

　　　　（１）造成工事について伺う

　　　　（２）都市計画における各ゾーンについて伺う

　　　４．都市計画道路３・４・７１号普天間線整備事業の進捗について
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　　５番　栄　田　直　樹

　　　１．障がい福祉計画について

　　　　（１）地域活動支援センターの事業目的及び効果を伺う

　　　　（２）自立支援協議会の在り方を伺う

　　　２．交通安全対策について

　　　　（１）国道３３０号とニュー普天間通り入口接続箇所の信号機改善を

　　　　　　　求める

　　　　（２）普天間小学校正門前の交通安全対策を求める

　　　３．高齢者福祉について

　　　　（１）高齢者の現状及び独居高齢者が抱える問題について伺う

　　　　（２）独居高齢者の問題等への対策を伺う

　　　４．成人年齢引下げによる成人式の対応について

　　　５．普天間小学校校舎増改築事業の進捗状況及び今後の整備計画について
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